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今週のお祝い

●創立／1968年4月24日 ●事務所／米子市西福原1-1-55 ホテルサンルート米子 ℡(0859)32‐5531
●例会日／水曜日12:30～13:30 ●例会場／ホテルサンルート米子市西福原1-1-55 ℡(0859)33-0911
●会長／髙橋孝之 ●幹事／杉本真吾 ●会報／細田耕治

会員数 97名

「 一人ひとりが輝きを ! ロータリーに大きな輝きを！ 」

今週のお祝い
出席100％祝： 6年 小田浩一君

27年 田淵亮達君
本人誕生祝 ： 2日 秦野愛子君 3日 植田昭君
4日 長谷川渉君 5日 大野耕策君 6日 赤山
俊寛君、野坂裕一君 13日 頼田 譲君 17日
林 俊一君 19日 植田三男君 20日 岡久治君
25日 笠尾幸広君

会員数 97名
（正会員 96名 名誉会員 1名）

副会長挨拶 幹事報告
１．2/9 5RC合同例会 18：30～

61名登録 （米子全日空ホテル）
２．本日 作文コンテスト2次審査 18：30～

（3Fあやめなでしこ）
３ 3/21 22 親睦交流旅行のご案内

会長がインフルエンザでご療養のため、代
わりにご挨拶いたします。昨日の理事会で、
３月には会員数１００名を達成しそうだと、報
告がありました 次年度は 数はもとより質の

３．3/21～22 親睦交流旅行のご案内
（岡山 倉敷・備前）

４．4/26 第1・第2グループ合同IMのご案内
（倉吉中央RCホスト 倉吉シティホテル）

５．5/9～10 地区ローターアクト第38回地区大会
（仮登録）のご案内

６．3/2 平成26年度表彰式のお願い
（米子松蔭高等学校より）告がありました。次年度は、数はもとより質の

ことも目標にしないといけないと思います。

先ほどラジオで、ヨルダンの死刑囚の刑が
執行された、とのニュースを聞きました。彼の
地は大変なことになっているようで、そこに住
む人々にも思いを致したいですし、亡くなった
後藤さんが伝えようとしていたのもそのことだ
うと ます お断 すが 毎 例会

（米子松蔭高等学校より）
７．例会変更のお知らせ

鳥取中央RC 2/16（月）夜間例会
ビジター受付あり

鳥取北RC 2/17（火） 〃 〃

ろうと、思います。お断りですが、毎回、例会
に間に合うか心配です。次年度は、何かとよ
ろしくお願いします。



＜プログラム＞

「ロータリーの友」紹介
井上 雄介 クラブ広報理事

会長メ ジは 「 タ を分P.3のＲＩ会長メッセージは、「ロータリーストーリーを分

かち合いましょう」というタイトルです。アトランタやリマの
話が載っています。P.29にはアメリカでのロータリー主催
の自転車レースの記事があります。戻ってP.24ですが、

レバノンの子供たちのことが出ています。今回の後藤さ
ん達の事件もありましたので、気になります。南スーダン
でのロータリーの活動も出ています。P.38にロータリー
の特別月間が変わる、ということが載っております。P.39
から指定記事がありますので、ご一読ください。
縦書きのP.4に「ちょっと知りたい木のはなし」という、面

白い卓話があります。P.9の「わがまちロータリー」は、今

月は川崎市です。交換留学生の記事も、今月は多いで
す。先日の合唱フェスティバルのことは、すでに投稿して
おります。おります。

年男放談

平成２４年の５月に入会いたしました。今、２２
日の作文コンテストのことで、頭が一杯です。

足立 慶 会員

私の９歳になる子が、スペインでサッカー
をしておりまして 先日もＢＳＳで取り上げ

赤山俊寛 会員

作 、頭 杯 す。
明後日２月６日が誕生日でして、野坂裕一さん、
福山雅治さんが同じ誕生日です。干支の羊は、
家族の安泰を表すそうです。また、穏やかで財
を成す人も多いそうです。生まれ年の昭和４２
年には、青春ドラマがブームを呼び、オールナ
イトニッポンも放送開始したようです。アングラ
とかフーテン族などが流行語でした 私は大雪

をしておりまして、先日もＢＳＳで取り上げ
ていただくなどして、よくそのことを聞かれ
ますので、今日はその話をします。
地元でサッカーをしているうち、大きな目

標をもたせてやりたいと思い、勧めました。
小学１年生の頃から都会のチームに触れ
合ううちに、環境の差を感じました。初め家
内 実家 東京 やらせようと思 ました

とかフ テン族などが流行語でした。私は大雪
の日に生まれたそうです。１回目の年男の頃は、
剣道ばかりしてました。２回目の年男の時は、
宅建の試験に合格することだけ考えていまして
無事合格し、妻との結婚も決定しました。３回目
の時、独立して会社を設立しました。またこの
年、雑種犬を飼い始め、今でも元気です。今年
の抱負は「初心忘れるべからず」です

内の実家の東京でやらせようと思いました
が、スペインのチームの子供たちの凄さを
知り、バルセロナに行きました。全く日本と
違って、子供なのに毎年契約更新するの
です。お金を払って契約するのですが、翌
年の契約は保証されず６割から７割がクビ
になります。監督もクビになるので、厳しい

の抱負は「初心忘れるべからず」です。
会社を興した頃の気持ちを忘れず、地域のた

めに頑張りたいと思っています。次回の年男ま
でに、私の好きな産業遺産である長崎の軍艦
島に、上陸したいと思います。２２日の作文コン
テスト表彰式、よろしくお願いします。

環境です。１２年やると２０歳前後になりま
すが、その頃には結果が出ていると思いま
す。


